

Agglomération → Volcans - Limagne

CHAMALIÈRES

Catherine Reineke-Manry expose ses dernières créations sur la nature

C'est une invitation à voyager qu'envoie l'artiste-peintre Catherine Reineke-Manry qui présente ses dernières créations à la Galerie d'art contemporain. L'exposition propose, jusqu'au 5 février, des toiles qui donnent vie à un univers féerique dans lequel l'artiste met en scène la nature et ses éléments.

Une nature luxuriante qui permet au visiteur d'entendre le ruissellement de l'eau, le frémissement des arbres, les odeurs et l'atmosphère des sous-bois... Chaque pas est l'occasion de découvrir la sensibilité de Catherine Reineke-Manry qu'elle dévoile par glacis successifs en utilisant la technique des encres sur papier marouflé sur toile.

L'artiste ne garde que l'essentiel : une ambiance, une sensation, des couleurs savamment orchestrées, rien ne perturbe l'émotion ressentie devant ses toiles. La nature s'ani-



EXPOSITION. Catherine Manry-Reineke présente ses dernières créations.

me sous le pinceau de l'artiste qui utilise ses émotions et ses souvenirs. La nature devient inspiratrice et matrice, le passé et le présent s'entremêlent dans une danse poétique interprétée par Catherine Reineke-Manry. ■

➔ **Pratique.** L'exposition se déroule jusqu'au 5 février, lundi de 14 heures à 17 heures et du mardi au samedi, de 14 heures à 18 heures, à la Galerie d'art contemporain, 3, avenue Valéry-Giscard-d'Estaing, tél : 04.73.30.97.22.

VIC-LE-COMTE

Bons résultats du judo club vicomtois



QUALIFICATION. Les trois cadets sont qualifiés pour le championnat interdépartemental cadet 1^{re} division.

Après un travail intense et acharné, les cadets vicomtois, plus motivés que jamais après deux ans sans championnat, ont combattu lors du championnat départemental cadet 1^{re} division pour tenter de décrocher une médaille et une qualification pour le championnat interdépartemental cadet 1^{re} division.

Lorène Riou décroche

une médaille d'argent et devient vice-championne du Puy-de-Dôme.

Mateo Breuil et Maxilien Veisseyre décrochent une troisième place avec une médaille de bronze et marquent leurs premiers points pour la ceinture noire.

Les trois cadets sont qualifiés pour le championnat interdépartemental cadet 1^{re} division. ■

À NOTER

LEMPDES. Vente de fleurs. L'association humanitaire LempdeSolidaire propose sa traditionnelle vente de fleurs samedi 29 janvier en centre-ville, rue des Robertoux et sur le parking de la boulangerie Le Fournil des Blés, à partir de 9 heures. Cette vente aura lieu au profit de l'enfance défavorisée de villages ruraux du Tchad et du Cambodge, via deux ONG dont elle est partenaire. ■

BILLOM. La Perm'. L'assemblée générale de l'association La Perm' de samedi 29 janvier ne se déroulera pas à la mairie de Billom comme initialement prévu mais au premier étage de la salle du camping de Billom (allée des Tennis), à partir de 14 heures. ■

GERZAT. Don de sang. Prochaine collecte de sang demain jeudi, de 16 heures à 19 heures, salle le Galion. Privilégier la prise de rendez-vous sur mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr. ■

SAINT-SATURNIN

Le comité des fêtes a bâti son programme

Le comité des fêtes s'est réuni pour faire le bilan de l'activité 2021 et préparer le programme 2022.

Malgré le contexte sanitaire, l'activité 2021 a été soutenue. Seuls le championnat de soupe et la montée nocturne au puy de Dôme ont été annulés.

Toutes les autres activités se sont tenues.

Montée aux estives

Le programme 2022 a été présenté avec le retour du championnat de soupe le 12 mars, et la montée au puy de Dôme le 18 juin.

Toutes les manifestations habituelles sont reconduites, avec quelques idées nouvelles, comme une montée aux estives dont la date est fixée par le trou-



BELLE ÉQUIPE. Le bureau du comité des fêtes entouré de bénévoles.

peau et la pousse de l'herbe. Des idées restent encore à finaliser : relance des « interquartiers » pour le début de l'été, dynamisation du concours photo, organisation de la truffade

du comité des fêtes...

Une chose est sûre, au comité des fêtes on s'amuse et, comme le dit le président Jean-Baptiste Coulon, « la philosophie du comité, c'est faire plaisir

aux autres en se faisant plaisir ». ■

➔ **Pratique.** Plus d'infos : <https://www.comite-des-fetes-saint-saturnin63.fr> ; contact : comitedesfestessaintsaturnin@gmail.com.

COURNON-D'Auvergne

138 licenciés au roller club des Volcans

Le roller club des Volcans a tenu son assemblée générale. La présidente Carine Prigent-Chany a présenté les différents rapports ainsi que les nouveaux statuts entérinant le nouveau nom du club : le roller club des Volcans Cournon/Pont-du-Château.

En effet, le club intervient sur les deux communes suite à une entente sportive intercommunale, d'où la volonté de voir le nom des deux villes dans l'intitulé du club.

Découverte

De plus, la majorité des licenciés du club habitent Cournon-d'Auvergne (30,5 %) et Pont-du-Château (43 %). Âgé de 18 ans, le club a été repris en main par une nouvelle équipe en septembre 2020 (*).

Cette renaissance, dynamisée par l'équipe en place, a permis de voir le nombre des licenciés ex-



COMITÉ DIRECTEUR. Le nouveau bureau autour de sa présidente, Carine Prigent-Chany (habillée en noir au 2^e plan).

ploser, passant de 23 à 138.

Lors de cette assemblée générale, le conseil d'administration s'est renforcé avec l'arrivée de Fanny Saillard, nouvelle secrétaire, Natacha Vigier, trésorière adjointe, Yann Denefle, chargé des sponsors et des mécénats, et Julien Gay, chargé de la communication.

Le club dispense des cours de roller, en salle et

en extérieur, mais aussi depuis septembre, la pratique du skateboard sur le skatepark de Cournon. L'école de roller est ouverte en initiation et perfectionnement dès 4 ans, aux familles, aux valides et non valides. En effet, le club adhère à la fédération française de handisport depuis septembre 2021. Sous l'égide de Michel Berrier, président du comité départemental

handisport, sept licenciés sont inscrits en insertion les mercredis ainsi que deux groupes de dix les mercredis des vacances d'hiver.

Les séances dispensées tout au long de l'année sont assurées par une équipe d'entraîneurs diplômés et dynamiques. Divers stages sont proposés tels que le roller artistique, le roller dance et bientôt le free style ; des séances de kid's hockey pour les plus jeunes et des sorties en extérieur.

Afin d'ouvrir le club au plus grand nombre, un pass de cinq séances intitulé « roule avec nous » est proposé au prix de 2 €. ■

(* Elle est composée de Carine Prigent-Chany, présidente ; Michel Berrier, vice-président ; Yoan Pouilhe, secrétaire et Céline Marville, trésorière.

➔ **Pratique.** Toutes les informations sont sur le site du club : <https://rollerclubdesvolcans.wordpress.com>.

AULNAT

Amis 4 pattes, toute nouvelle association

Amis 4 pattes est une association de protection animale à but non lucratif reconnue d'intérêt général. Créé en 2016, son siège social est depuis le mois de novembre 2021 sur la commune d'Aulnat. Son bureau est composé de trois membres : Sophie Weinmeister (présidente), Françoise Voissière (trésorière) et Laurence Pujol (secrétaire).

Amis 4 pattes a pour but de sauver les animaux

abandonnés ou laissés pour compte, de les nourrir, les soigner, les stériliser afin de réguler les naissances et de les socialiser pour les proposer à l'adoption ou alors les remettre sur site.

L'association ne dispose pas de locaux et recherche constamment des familles d'accueil.

Après leur placement, les animaux sont suivis jusqu'à ce que l'association

estime que les droits et le bien-être des animaux sont respectés.

Amis 4 pattes est en relation avec d'autres associations, l'entraide étant essentielle à la recherche d'animaux perdus, d'échange de nourriture et aux sauvetages. Son rayon d'action se limite à plus ou moins 30 km autour d'Aulnat. L'association vit principalement des dons des particuliers et subventions, sans ces aides l'as-

sociation n'existerait pas.

Amis 4 pattes souhaiterait aussi créer un parc canin sur Aulnat. Les propriétaires pourraient alors détacher et promener leurs animaux, rencontrer d'autres propriétaires et obtenir des renseignements sur l'éducation. ■

➔ **Pratique.** Mail : presidence.amis4pattes@gmail.com ; téléphone : 06.45.15.50.63. Adresse : n° 3, allée du Grenouillet, 63 510 Aulnat.